

THE OBSERVADOR

de Portland

Responderemos a las demandas ciudadanas: Rosario Robles Por Humberto Ortiz Moreno

Los adversarios políticos del gobierno capitalino reprobaban el proyecto de Cuauhtémoc Cárdenas, pero para el próximo año la ciudadanía podrá percibir con mayor claridad el cambio en el estilo de gobernar, aseguraron Rosario Robles Berlanga, secretaria general de Gobierno, y Jesús Zambrano Grijalva, delegado de Gustavo A Madero.

Ante las encuestas que ubican a la gestión de Cárdenas en bajos niveles de opularidad, la funcionaria estableció que 1998 fue un año de limpieza y reorganización de la casa para que, a partir de 1999, se pongan en marcha los programas necesarios que den respuesta a los reclamos de los habitantes.

Tanto rosario Robles como Jesús Zambrano, junto con los secretarios de medio Ambiente, Alejandro Encinas, y de Turismo, Agustín Arroyo, así como otros servidores públicos de alto nivel en el gobierno del Distrito Federal, tomaron parte ayer en las jornadas de participación ciudadana para el rescate de espacios públicos, cuyos trabajos concluyeron en las calzadas de Guadalupe y los Misterios, con motivo de la próxima vista del papa Juan Pablo II.

Robles Berlanga exaltó la contribución de otros delegados políticos y de sus compañeros de equipo en estos trabajos, y aseguró que el próximo año "seguiremos

esforzándonos por el bien de la ciudad, para avanzar en la recuperación de la conciencia de los ciudadanos y en la reconstrucción de un tejido social desmantelado y destruido por los gobiernos anteriores."

Puntualizó que en 1999 se reforzarán los esquemas de participación ciudadana, como instrumento imprescindible para dirigir las acciones de gobierno.

La secretaria general de Gobierno elogió la labor de los medios de comunicación en torno de la gestión cardenista y la calificó de excelente en la promoción de las líneas gubernamentales y de "extraordinariamente generosa."

Sin embargo, el delegado

Zambrano Grijalva fue más allá en sus apreciaciones y advirtió que la política económica neoliberal del gobierno federal será obstáculo para el trabajo de la administración capitalina.

Aseveró que el PRI no tiene autoridad moral para reprobado al gobierno de Cuauhtémoc Cárdenas, cuando fueron sus políticos quienes destruyeron la ciudad con su corrupción e inmundicia.

Garantizó que los funcionarios perredistas serán más rigurosos que nunca en los manejos de los recursos, con prioridad en el rubro social, y coincidió con Rosario Robles en el sentido de que 1999 será un año en que los capitalinos "percibirán mejor los cambios."

Robles aprovechó la oportunidad para hacer un balance de las jornadas de participación ciudadana, a un año de la gestión democrática en la ciudad. Preciso que hasta la fecha más de 100 mil ciudadanos han concurrido a las convocatorias para ejercer tareas en la recuperación de espacios públicos.

Tan sólo ayer, expuso, entre las calzadas de Guadalupe y los Misterios, desde Río consulado hasta Fray Bartolomé de las Casas, fueron pintados 17 mil 768 metros cuadrados de guarniciones y jardineras y 2 mil 380 de muros.

También se recogieron 131 metros cúbicos de basura y se limpiaron 88 mil 887 metros cuadrados de calles, gracias a la participación de 5 mil 327 personas.

Las medidas de rescate de los espacios públicos, a través de actos en los que participan vecinos y ciudadanos de la capital constituyen una innovación puesta en práctica por la actual administración. Con estas acciones se ha logrado mejorar el ámbito urbano en extensiones tan amplias como la avenida Insurgentes y en las plazas más importantes del Centro Histórico.

Arrestan a tres sicarios del cártel de Guadalajara

Policías de Ciudad Juárez, Chihuahua, detuvieron a tres presuntos miembros del cártel de Guadalajara que secuestraron a Bermundo Montelongo Tena, de 35 años, con intención de ejecutarlo por un adeudo de drogas.

Los sicarios fueron identificados como Antonio Urias Palmas, Miguel Angel Gasstelum Pérez e Israel Navarrete Quintero, quienes ante las autoridades judiciales afirmaron pertenecer a una banda que opera en Jalisco y Sinaloa.

Al ser detenidos se les encontraron dos armas largas y tres pistolas, además de que en el interior del vehículo mantenían oculto a Montelongo Tena, quien presentaba diversos golpes en su cuerpo.

Por otra parte, María Isabel Maldonado Salcido; de 38 años, fue acrobillada con armas de alto poder por individuos que dispararon desde una camioneta en el centro de San Felipe Aztatán, municipio de Tecuala, en Nayarit.

Fuentes de la Policía Judicial Fed-

eral señalaron que las investigaciones sobre el homicidio tienden hacia el narcotráfico y por ello se investiga la relación familiar de Maldonado Salcido con "gente de alto nivel de la mafia en el país" que ha tendido sus redes en Colima, Nayarit y Jalisco.

Por otra parte, el Servicio de Aduanas de Estados Unidos dio a conocer que en menos de cuatro días decomisaron tres toneladas de marihuana y 20 kilos de cocaína pura que intentaban introducir a ese país.

En Ciudad Juárez, la delegación de

la Procuraduría General de la República informó que decomisaron alrededor de media tonelada de marihuana escondida en un vehículo procedente del sur del estado, logrando detener al conductor.

En Tapachula, Chiapas, agentes de la PGR y policías municipales catearon un vecindario en la colonia Obrera, donde decomisaron más de cien sobres de los llamados palomas (droga sintética conocida como crack) y detuvieron a tres presuntos traficantes, entre ellos dos guatemaltecos.

Por tercer día, contingencia ambiental en el DF

Más de un millón 700 mil vehículos deberán salir de circulación hoy en la ciudad de México al mantenerse, por tercer día consecutivo, la fase I del Programa de Contingencia Atmosférica, informó la Comisión Ambiental Metropolitana.

Este domingo dejan de circular, a partir de las 5:00 horas, todos los automotores con holograma de verificación dos, independientemente de la terminación numérica de sus placas.

Los vehículos exentos de esta restricción son aquellos con holograma de verificación cero, uno y permisos, así como servicios médicos, de seguridad pública, bomberos y rescate, transporte público, autobuses, microbuses y taxis.

Las medidas aplicadas se deben a que a las 15:00 horas de ayer el índice metropolitano de contaminación ambiental (imeca) alcanzó 180 puntos de ozono en la zona suroeste de la ciudad. Esta es la quinta vez

que se aplica el programa atmosférico en lo que va del año.

Alejandro Encinas advirtió que el gobierno local seguirá siendo estricto en la aplicación de normas para los más de 3 millones de automotores que circulan en la ciudad, ya que los vehículos

producen 86 por ciento de la contaminación atmosférica.

Las autoridades recomendaron a la población no realizar actividades al aire libre, evitar exponerse al sol por periodos prolongados, así como a los cambios bruscos de temperatura.

Asignan zona de tolerancia a homosexuales

Las autoridades municipales de esta capital legalizaron, en la práctica, la prostitución masculina al aceptar que los homosexuales tengan establecida su propina zona de tolerancia y sólo presenten un recibo mensual del módico pago por el chequeo que médicos del ayuntamiento les harán.

Javier Alberto Torres Cardona, subdirector de Salud del municipio, dijo que efectivamente la prostitución es ilegal en toda la República, "pero es una realidad que tenemos que controlar y por eso no extendemos una credencial ni nada por el estilo, sino que empezaremos a chequear con ese recibo que extenderán los médicos."

Dijo que la decisión se tomó porque los "homosexuales pedían a gritos que se tuviera un control sanitario sobre ellos y se concluyó que esa era la mejor manera de llevar un control sobre su actividad."

Indicó el funcionario municipal que a los homosexuales supuestamente

no se les permite ejercer la prostitución, "aunque la realidad ahí estaba, no se podía seguir soslayando."

Explicó que sostuvo varias reuniones con cerca de 50 homosexuales, representantes de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y varias organizaciones sociales, hasta que acordaron abrir un consultorio en un centro de atención contra el sida, donde dos médicos y dos enfermeras revisarán mensualmente a los homosexuales por 18 pesos y les será extendido un recibo.

Para que "no den mal aspecto" vestidos de mujer por las calles, las autoridades municipales condescendieron en que la zona de tolerancia sea un par de cantinas localizadas en el primer cuadro de la ciudad.

Aseguró que la presidenta municipal no acepta esa práctica, "pero es algo que está a la vista de todo el mundo y no se puede seguir permitiendo que se realice de manera anárquica."



Ayuda.



American Red Cross

SECOND TIME AROUND
THRIFT STORE

50% Off + Dollar Day Mondays
Senior Day Thursdays

ANY PURCHASE
Certain Exceptions apply
Limit one coupon per person.
Not valid with other discounts or offers.
Expires 12 Feb 99
Second time around (OBS)

4636 N.E. 42 AVE
ONE BLOCK NORTH OF N.E. PRESCOTT
MON - SAT 9 A.M. to 7 P.M.
SUN NOON to 6 P.M.

Fabric Depot

THE LARGEST, MOST COMPLETE RETAIL FABRIC STORE IN THE WEST
February 16 through March 2, 1999

ALL FABRIC
30% OFF*

Sale includes: Calicos, Home Dec (Drapery and Upholstery)
• Special Occasion • Children's Wear • Active Wear
• Denims • Flannel Prints

ALL NOTIONS
25% OFF*

Includes • Thread • Zippers • Trims (Lace and Ribbons)
• Dritz • Drapery Hardware • Buttons • Wrights Package Tape

50% OFF
ALL THESE PATTERNS
McCall's • Simplicity • Vogue • Butterick • Burda • Style

BE SURE TO CHECK OUR STORE FOR "MANAGER'S SPECIALS"

*Discounts do not apply to previously discounted or marked down items. 2/16/99 thru 3/2/99



RETAIL HOURS:
MON-FRI 10am-7pm
SAT 10am-5pm
SUN 11am-5pm
WHOLESALE HOURS:
MON-FRI 9am-5pm
SAT 10am-5pm
SUN 11am-5pm

RETAIL - WHOLESALE
700 S.E. 122nd Ave.
Portland, OR
252-9530
Visit our website at
www.fabricdepot.com
1-800-392-3376